
　先般の婚活プロジェクトでお手伝いさせていただきまして、大盛況のうちに終
えられたことを嬉しく思っております。
　５月はロータリーの月間は青少年月間です。婚活プロジェクトもある意味で
は社会奉仕と青少年奉仕の両方につながってくるのかなと思います。
　ロータリーの青少年奉仕を個人レベルに落としていくとこんなことが出来る

と思います。それは忍耐力をつける、ということです。いろんなことを我慢する、忍耐する力を本
来ならば家庭でつけるべきものだと思いますが、そうもいかない事情になっています。職場関係
やお孫さん等で青少年がいたら、忍耐力をつけたら後で絶対に大きな効果が出るのではないか
と思います。

第２７０９回例会報告議事録
日時　令和５年５月２３日(火曜日)
場所　ハート柏迎賓館
時間　１２：１５点鐘

　猫田ガバナー補佐、今日はありがとうございます。
　先週の火曜日５月１６日に１１グループの新旧会長幹事会が行われました。
２７名の参加で、ホストクラブの柏南の会長から今期のご報告がありました。各
クラブさんがいろいろ考えられた社会奉仕活動をされていました。例年通り、新
旧の会長幹事の挨拶が行われました。

　５月１９日の金曜日は地区の奉仕プロジェクト統括委員会の第３回全体会議が行われました。
委員長と各委員の方達が集まって来たる次年度の社会奉仕活動の詰めを行いました。６月１０日
に第４回の会議がありますので出席してまいります。
　先日、広島においてＧ７が終了しました。ぜレンスキーさんが来られるということが私共の耳
に入ったのは当日でしたか、非常に緊張感が走ったようですが、無事に終了しホッとしたところで
す。
　そんな中、何回かのセッションが行われたそうですが、対話型のＡＩ技術、チャットＧＰＴが非
常に盛んになっていて、行き過ぎている感があるということで、各国間のお話もあったようです。
今後、人間の生活にどのような影響を及ぼすのか少し気が揉めるところです。
　皆さん、エムグラムというものをご存知でしょうか。エムグラムというのはアルゴリズムの機能
を用いて１０５項目の質問に答えると超精密正確診断です。お客様に教えてもらって昨日やって
みたのですが、びっくりするくらい当たっていました。
　変な会社ではないようですが、メールアドレスを入力しなければならないので、ちょっといやだ
なという方は遠慮されるか、またはフリーアドレスを使っていただければ、メールにすぐ返事が
返ってきます。
　１９日に地区の奉仕プロジェクト会議に行った時にものすごい大雨で、運転席のパワーウィン
ドウをちょっと触ってしまい全開になってしまい、元に戻らなくなりビショビショになりました。私
の車はエアコンもきかず、運転席のドアのヒンジが折れ、本当に手のかかる車です。
　とりとめのない話です。私からは以上です。ありがとうございました。

藤本会長

猫田ガバナー補佐

会長挨拶

ご挨拶

ロータリーソング「それでこそロータリー」
ゲスト 	:	 なし
ビジター	:	 国際ロータリー第２７９０地区	第１１グループ	
　　　　　ガバナー補佐　猫田岳治様
S.A.A.	:	 寺井会員



小池会員より
　こんにちは。第４回マルチプルと書いてありますが、よくわかっていません。
寄付を重ねてきて第４回をいただいたんだなと理解しています。どれだけ寄付
したかも覚えていません。今後も続けていきたいと思います。ありがとうござい
ました。

藤本会長より小池会員と松本会員へ
第４回 米山記念奨学会 功労者 マルチプル表彰授与

　１１ヶ月目になり、最後の締めの方に来ています。ロータリーは単年制です。１年毎にガバナー
が替わり、１年毎にスローガンが変わり、１年毎に組織が変わり、私は以前はこの事に否定的で
した。ただ、昨年、地区の奉仕プロジェクト統括委員長を承り、今期、ガバナー補佐というお役目
をいただきまして、わかった事があります。だからいいんだ、という事です。毎年ガバナーが替わっ
て、組織が変わるからロータリーも１２０年近く続いているんだろうなと思っています。
　再来月からは新年度が始まります。倉持会長の元、新しい我孫子ロータリークラブが始まりま
す。益々のご発展をお祈りしております。ありがとうございます。

本日は特にございません。
倉持会員代理親睦委員会報告

２８名（出席免除者含む）出席（全員で３４名）　出席率８２．３５％
業務による欠席：石原会員、梶会員、齋藤会員、谷川会員、前田会員、
　　　　　　　　湯下会員
ZOOMによる出席：古谷野会員、塩毛会員　　　

野田委員長出席委員会報告



・５月１９日に川村学園の方に預けてあった荷物を引き上げに行ってまいりまし
た。会長と自分と、あと福武会員と倉持会員と事務局の松丸さんにも手伝って
いただいて、今までお借りしたお礼を伝えて引き上げて来ました。
・ラインでもお伝えしましたが、６月１４日（水）、１５日（木）に予定しておりまし
た親睦旅行は１０名に満たなかったため中止とさせていただきました。
　６月１３日は休会となっていたのですが、旅行が中止となったため通常例会と
なりますので、よろしくお願いいたします。
・６月６日１８時からクレストホテルで合同例会が行われます。申し込みが今日
までとなっておりますので、たくさんの方のご出席をよろしくお願いいたしま
す。

日暮会員幹事報告

　地区のゴルフ大会に出場して来ましたので、僭越ながら報告させていただき
ます。
　５月１５日の月曜日に鷹之台カントリークラブで１５７名の参加の大きなゴル
フ大会でした。我孫子クラブの成績ですが、小池会員が４３、４３で７位で、梶
会員が４５、４５で８位でした。荒井会員が２４位でした。私は下手くそなので

６５位でした。

　先ほどは米山功労者賞をいただきまして、ありがとうございました。私も小池
会員と同じでいくら寄付したか覚えておりません。
　今日は釣りの話をしようかと思ったら、株式市場が３万１千円を超えましたの
で株の話をさせていただきます。
　まずは株式投資の目の付け所というところをお話しします。

　硬いところになりますが、株には天と地と人、という基本があります。
　天は世界経済と日本経済の変動を見定めること。地はそれぞれの企業の業績およびビジョ
ン。人は自分、人間です。投資するのにどれくらいの力、資金、技術、能力を持っているのか。
　株を買う時は、いつ買うのか、それを判断するのにチャートというものがあります。株式投資を
やったことがない、という方はどれだけいらっしゃいますでしょうか。デフレ経済の中で株式投
資なんかする必要はまったくないという方は手をあげていただけますでしょうか。
　タイミングですが、チャートというものがあります。
　昔、光通信やソフトバンクがガーッと上がり、ドーンと落ちました。光通信なんか２,５５０円が
２４,０００円くらいになりました。が、下がって８００円になりました。
　チャートの形は富士山の形が一番多いです。静かに上がっていって、ちょっとずつ下がってく
る。
　筑波山の形は、まず上がって下がり、またガーッと上がって下がる形です。
　どこで皆さんが買うか、これがタイミングです。下がってきて買っても、３年、５年持とうと、ズ
ルズル下がり続けて気がついたら５分の１になってしまっていることもあります。
　さすがにＩＴバブルのような２７０分の１とかいうことは普通はないのですが、３分の１、５分
の１はザラにあります。逆に言えば、３倍、５倍ということもタイミングの取り方によってはありま
す。

依田会員

松本会員

地区のゴルフ大会について

卓話



　ウォーレン・バフェットという世界の投資家は最初にコーラの投資で大成功しました。
　政治の見方ですが、田中角栄という人は建設会社で日本改造をドーンと打ち出しました。菅さ
んは携帯電話を値下げします、銀行が多すぎると言いました。岸田さんは銀行出身で、銀行に悪
いようにはしないと思いました。電力料金が厳しいです。それをどう捉えて投資の材料にして、自
分で考えてやっていくか、これもひとつの方法だと思います。
　投資方針について自分の基準を持っておくことです。投資の基準は当然ながら変わります。
二十代、三十代、四十代、五十代、六十代、七十代でも基準は全然違います。
　二十代、三十代は自分の仕事をしっかりやって、その中で株式投資をやるのもいいのですが、
それに力をいれる必要はないんじゃないかと思います。
　四十代後半くらいになると自分の将来設計を考えて、自分の力が十あるとすると、その内のい
くつかを投資に回すのもひとつの選択だと思います。
　私くらいの七十代になってくると、どうでもよくなってきます。相続問題だとかそういう話になっ
てきて悲しいです。
　６５過ぎるとお役目御免で、子どもの教育も終わり自由勝手気儘です。好き勝手やってます。
　神戸大震災、東日本大震災があり、本当にまず命を大事にする、家族みんなが助かる、その対
策を取っておくのが一番大事だと思いますが、そういった天変地異で私は利益を上げました。が、
いい気はしませんでした。寄付をしたりしました。
　私は商社の株は買っていませんが、やり方は４分の３はウォーレン・バフェットに似ています。４
分の１は孫さんのタイプです。つまり先を読む。
　孫さんはヤフーが起点でした。投資で成功してソフトバンク。ボーダフォン、日本テレコムから
買い取りました。孫さんはなかなかの人だと私は思っています。
　資本金が２０億〜５０億の会社に投資する場合、経営者がすごく重要です。経営者の考え方、
どれくらい続いたか、その経営者の間にどんなことが起こったか調べてください。そうしますと、
その会社の性格がわかります。
　最後にインサイダー取引について。情報を新聞、会社四季報、テレビ、ネットの中で手に入れる
ことは問題がないのですが、経営者とつながりが出来ると、もし知って買ったとしたら、インサイ
ダー取引になって手が後ろに回ります。私は一度疑われたことがありました。十分にご注意くださ
い。
　昔はなかったけれど今はある縛りがあります。１日の取引の１０％を超えて買った場合は２日続
けたら３日目は買えません。
　また、会社四季報に載っているような会社の大株主になった場合、売り買いが面倒臭くなるみ
たいです。あまり縁はないんですけど、そういうこともあるそうです。
　もう一度言いますが、インサイダー取引は手が後ろに回りますので十分にご注意ください。以
上です。ありがとうございました。

　松本先生、今日はありがとうございました。私は株はやらないのですが面白かったです。
　猫田ガバナー補佐、本日もお越しいただきまして、ありがとうございました。
　これをもちまして例会を閉会します。点鐘します。

藤本会長閉会の点鐘



ロータリーの友事務局　ホームページwww.rotary-no-tomo.jp　メールはweb@rotary-no-tomo.jp

我孫子ロータリークラブは、
環境貢献として、「森の町内会」を応援します。

この印刷物に使用している用紙は、
森を元気にするための間伐と
間伐材の有効活用に役立ちます。

環境ＮＰＯオフィス町内会が中心となって２００５年に立ち上
げた新たな間伐促進活動が「森の町内会」です。この活動に
賛同して「印刷用紙」や「コピー用紙」を使用する企業は
２００９年９月現在、９２社にのぼり、その環境貢献として促進さ
れる岩手県岩泉町・葛巻町・青森県三沢市での間伐は、年
間３０haの規模になっています。グリーン購入大賞で大賞
を、山村力コンクールで林野庁長官賞を受賞しています。

ロータリーの友事務局　ホームページwww.rotary-no-tomo.jp　メールはweb@rotary-no-tomo.jp

お名前 メッセージ 金　額
猫田ガバナー
補佐 いつもありがとうございます。 １,０００円　

藤本会長 松本・小池両会員、米山表彰おめでとうございます。卓話あ
りがとうございました。 １,０００円　

日暮幹事 松本会員	卓話ありがとうございました。 １,０００円　
荒井会員 松本先生	卓話ありがとうございました。 １,０００円　

上村（英）会員 松本会員	ありがとうございます。 １,０００円　
上村（文）会員 松本会員	卓話ありがとうございました。 １,０００円　
川村会員 松本会員	卓話ありがとうございました。 １,０００円　

木村（政）会員 松本先生	卓話ありがとうございました。 １,０００円　
木村（隆）会員 松本先生、卓話有難うございました。 １,０００円　
小池会員 地区大会記念ゴルフ大会に参加してまいりました。 １,０００円　
鈴木会員 松本会員、小池会員、米山功労者おめでとうございます！！ １,０００円　
寺井会員 卓話ありがとうございました。 １,０００円　

服部会員 松本会員	卓話ありがとうございました。身振り手振りが面白
かったです。 １,０００円　

福武会員 卓話ありがとうございました。 １,０００円　
松本会員 卓話お聞きいただき	ありがとうございます。 １,０００円　
村越会員 松本会員	卓話ありがとうございました。 １,０００円　
栁田会員 松本会員	卓話ありがとうございました。 １,０００円　
無記名 松本会員	卓話ありがとうございました。 １,０００円　

当 日 計 １８,０００円　
今期累計 ５１３,０００円　

ニコニコＢＯＸ

今週の表紙「東我孫子駅」千葉県我孫子市下ヶ戸
東日本旅客鉄道（ＪＲ東日本）成田線（我孫子支線）の、我孫子駅と湖北駅の間にある駅です。上りと下りの
ホーム2線だけの小さな駅で、互いのホームは構内踏切で連絡しています。列車が接近したり、発車したりす
る時には構内踏切が閉まる為、上下ホームの行き来は出来ません。湖北駅管理の無人駅で、どこか懐かしい気
持ちにしてくれるような駅です。


